

かがやく南っ子!

令和3年5月18日発行 第5号
銚田市立旭南小学校

【教育方針】 自ら考え、行動できる児童の育成
～よりよいみんなの学校づくりを目指して～

【組織目標】

- 1 自分の思いや考えをよりよく表現し課題を解決できる。 (目指す児童の姿)
- 2 思いやりを言葉や態度に表すことができる。 (目指す児童の姿)
- 3 教職員の資質・能力の向上を図り、信頼される学校をつくることできる。 (目指す教師の姿)

縦割り班 活動開始

5月10日(月)昼休みの時間を活用して縦割り班清掃のガイダンスを実施しました。12班の縦割り班ごとに自己紹介をし、班ごとに清掃場所の清掃活動を行いました。



縦割り班活動の大きな目的は、異学年交流を通して、人間関係形成能力を高めること、6年生が下級生へよりよい掃除の仕方を伝承すること、自主的・自発的な態度を養うこと等があります。6年生は、清掃場所や用具の説明をした後に、清掃の仕方を具体的にわかりやすく説明していました。素晴らしいリーダーシップでした。縦割り班清掃は、今後、清掃場所を変えながら計画的に実施していきます。

全校朝会

5月11日(火)全校朝会を実施しました。陸上でよい記録であった3年生男子児童の表彰後に新型コロナウイルス感染症防止について話をしました。主な内容は自他を大切に思いやる行動「思いやり行動」と、これまで以上に「マスク 手洗い 距離 換気」を行っていきましょうという話です。また、体育担当職員からマラソントイムにおいて、服装や自分の目標に向けて、マイペースで走ることについてのお話がありました。全校朝会后に児童会役員より「お・あ・し・す・さ運動」についての話がありました。おはよう ありがとう、しつれいします すみません さようなら 等 あいさつ言葉の大切さを再確認することができました。



ICT機器を活用した授業

5月11日(火)、5月20日(木)ICT支援員さんを講師に、ICT機器を活用した学習指導並びに教職員研修を実施しました。一人一台ある端末を活用して、名前を書く練習を行ったり、写真を撮影したりしました。また、デジタルドリルの機能を活用して漢字練習、計算練習を行いました。教職員は、引き続き研修を重ね、児童にとってわかりやすい授業、そして個別の学習状況に応じた学び(個別最適な学び)に向けた学習環境の整備と充実を図ってまいります。



マラソントイム スタート

中休みの時間を活用してマラソントイムがスタートしました。火曜日は5・6年生、水曜日は3・4年生、金曜日は1・2年生がグラウンドを走ります。1年生は100周、2年生は120周、3年生は140周、4年生は160周、5年生は180周、6年生は200周を目標に走ります。11月25日実施予定の校内持久走大会に向けて持久力を高め健康な体づくりに努めていきます。



編集後記

現在、児童会役員が「ひまわりプロジェクト」に向けて募金活動をしています。本事業は福島の復興支援の一環として、ひまわりを育て種を採取し、福島へ届けるという事業です。

児童会が中心として、募金で購入したひまわりの種を児童が、まき、育て、校庭いっぱいひまわりの花が咲き、それらを見つめる児童の心が癒される。多くの種を収穫し福島へ届けるというイメージを広げながら活動を推進してまいります。募金活動等、本事業へのご理解とご協力をお願いいたします。

